

# Las Fuerzas Militares en Argentina Estiman que Operarán Durante Meses

(PL, AFP y AP)

RADICALES DISIDENTES

BUENOS AIRES, 13 de febrero.—La actividad del ejército contra la guerrilla rural en la provincia noroccidental de Tucumán podrá durar varios meses y no se prevén "hechos destacados", según versiones oficiales publicadas hoy aquí.

El diario **La Prensa** señala que estos detalles fueron proporcionados por un oficial superior del ejército, aunque en el comando general se mantiene absoluta reserva sobre la actividad antiguerrillera.

El plan que se desarrolla actualmente en la zona montañosa de Tucumán se denomina "Operación de Seguridad" y es diferente a las operaciones militares tácticas clásicas. "Esta operación —agrega el diario— demanda tiempo y se cumple para demostrar a los elementos subversivos que no son capaces de mantenerse en el terreno".

La versión periodística menciona que, desde fines del año pasado, se observó "una actividad creciente" de grupos armados en la zona y que a mediados de enero "la situación había excedido las posibilidades de la policía provincial".

Por otra parte, se informó en esta capital que la esposa de Oscar Santucho, hermano del dirigente del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), Mario Roberto Santucho, resultó detenido ayer en Santiago del Estero, a mil 245 kilómetros de Buenos Aires. La información, suministrada por la agencia oficial **Telam**, no cita fuente.

También en Buenos Aires el comando general del ejército desmintió en un boletín un incidente armado ocurrido ayer en dependencias del Batallón de Ingenieros, ubicado en un suburbio de esta ciudad.

El diario bonaerense **La Opinión** divulgó hoy una información en la cual afirmó que un grupo de individuos disparó contra un puesto de guardia de ese batallón.

Entre tanto, el Movimiento de Unión y Reorganización Radical (MURR) —sector disidente de la opositora Unión Cívica Radical— declaró públicamente que la intervención militar en la lucha antiguerrillera compromete la presidencia política de las fuerzas armadas.

Un reciente decreto presidencial ordenó al ejército asumir la responsabilidad estratégica en operaciones contra insurgentes.

El MURR añadió que, en todo caso, la acción castrense debe dirigirse también contra los grupos armados de la ultraderecha.

Mientras en Córdoba, otro cadáver carbonizado de una persona con el cuerpo maniatado y los dedos cortados fue hallado en una ruta de los alrededores de esta ciudad.

La policía trata de identificar a la víctima ultimada mediante el sistema empleado por la organización de extrema derecha Alianza Anticomunista Argentina, especialmente en Buenos Aires y sus alrededores.

## DETERIORO DE RELACIONES

Por su parte, el semanario **Nuestra Palabra**, órgano del Partido Comunista, pide hoy una "vasta movilización popular" para impedir que fracasen los convenios firmados por la Argentina con los países socialistas, "debido a la acción de los monopolios y de los elementos de derecha de dentro y fuera del gobierno".

La advertencia del periódico coincidió con comentarios periodísticos que señalaban un paulatino viraje de la política exterior argentina, a partir de la muerte el primero de julio del ex presidente Juan D. Perón, entusiasta propugnador de la "tercera posición" y de las relaciones con todos los países del mundo.

## Secuestran y Matan en Argentina a dos Delegados Obreros

BUENOS AIRES, 14 de febrero. (AP) — Dos delegados obreros fueron secuestrados y asesinados hoy, informó la policía.

Trascendió que se trata de dos activistas de izquierda, identificados como Héctor Noriega y Carlos de Levas, que trabajan en empresas de los alrededores de Buenos Aires.

Los cadáveres presentan muchas heridas de bala y fueron encontrados maniatados en San Justo, al oeste de esta capital.

Una fuente gremial dijo que De Levas fue "sentenciado a muerte" hace algún tiempo por la denominada "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA), una organización terrorista de ultraderecha, que se ha atribuido el asesinato de más de 70 marxistas y peronistas de izquierda.

En otro episodio vinculado a actividades guerrilleras, la policía informó que un comando de la organización "Montoneros" vinculado a la izquierda peronista, asaltó hoy una clínica médica en Lanús, al sur de Buenos Aires. Se apoderó de instrumental médico y medicamentos.